

País

Honduras en libro de Récord Guinness por más asesinatos

Honduras destaca negativamente en la edición especial de los Récord Guinness.



Honduras es uno de los países con más muertes violentas en el mundo.

14.10.2014

Tegucigalpa, Honduras

Con motivo de su 60 aniversario, el **Libro de Récord Guinness** lanzará una edición especial y Honduras estará incluido por una marca negativa.

Lamentablemente, **Honduras tiene el récord de ser el país con más asesinatos per cápita** y estos datos saldrán el martes 14 de octubre en la edición diamante de los Récord Guinness.

Esto contrasta con la lucha que libra en la actualidad el gobierno de Honduras en la lucha contra la delincuencia y el narcotráfico.

En los últimos meses, han sido capturados **varios narcos**, algunos de ellos **solicitados en extradición por el gobierno de los Estados Unidos**.

+ JOH: Captura de narcos en Honduras apenas comienza

Según el informe de la Oficina de la ONU contra la Droga y el Delito, con cifras para 2012, **Honduras es el país con la mayor tasa de homicidios** al ubicarse en 90.4 por cada 100,000 habitantes.

Cifras recientes de la Fuerza de Seguridad Interinstitucional (Fusina), más de mil homicidios se han reducido en últimos dos años en Honduras.

EN PORTADA

PAÍS

> Cierran temporalmente frontera entre Honduras y Guatemala

**PAÍS**

> Mike Pompeo afirma que hay líderes políticos de la oposición tras caravana de

**HONDURENOS EN EL MUNDO**

> Honduras y Guatemala denuncian motivos políticos en caravana

**DEPORTES**

> Lobos pierden 1-3 ante Motagua en el Emilio Williams

**DEPORTES**

> Real España gana 1-0 ante Platense en el estadio Morazán



LO MÁS VISTO

1

> Así es la vida del hondureño Carlos Pavón en los Estados Unidos - Diario El Heraldo

2

> Nicolás Maduro pide a Trump abrir EEUU a caravana de migrantes hondureños

3

> FOTOS: El rostro de dolor de los niños hondureños cuando la caravana migrante rompió los

4

> Dramáticas imágenes de parientes envueltos en llanto dejó asesinato de personas en un

5

> 'Le pido a mi Diosito que me lo guarde', padre de niño de 12 años que viaja solo en la caravana

Las estadísticas de Fusina indican que del 1 de enero al 26 de septiembre del 2014, en Honduras se han contabilizado 4,082 homicidios. En ese mismo período de 2013, la cifra registrada fue de 4,838 y en el mismo lapso de 2012 se produjeron 5,155.

Esta imagen interactiva ha sido creada con ThingLink.
Visualizar esta imagen en thinglink.com.

Guinness señala que Brasil es el país con mas asesinatos en términos generales en todo el mundo, mientras que Afganistán es el país menos pacífico. Filipinas y China son las naciones que registran más muertes por desastres naturales.

Según el Libro de Récord Guinness, la esperanza media de vida es de 67.2 años en la actualidad.

Tags:

asesinatos per cápita Honduras más asesinatos Récord Guinness Honduras Récord Guinness RÉCORD GUINNESS Noticias de Honduras Honduras últimas noticias El Heraldo Honduras

Te puede interesar:



PAÍS
Mike Pompeo afirma que hay líderes políticos de la oposición tras

PAÍS
Cierran temporalmente Agua Caliente, frontera entre Honduras y



PAÍS
Conferencia Episcopal de Honduras tilda caravana de

PAÍS
Equipos de Protección Civil parten hacia Guatemala para asistir el retorno de

Comentarios:

¿QUÉ ONDA CON ESTO?